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内容概要

本书共有28个单元，每单元由课文、单词、词组、难句分析、练习、阅读理解等组成。
本书所选课文和阅读理解文章均以计算机科技资料和科普文章为主，内容深入浅出，题材、体裁多样
，知识性和趣味性并重，使读者在掌握计算机科技英语词汇和科技英语语法结构的同时，了解计算机
发展的历史和最新趋势。
为便于学生学习，附录一给出了英语语法简介，附录二给出了28篇课文的参考译文，附录三给出了各
单元练习的参考答案。
　　本书为高职计算机专业英语教材，也可作为大、中专院校的专业英语教材，还可供计算机爱好者
和英语爱好者使用。
本书旨在提高读者实际使用英语的能力，同时还能获得相当的计算机知识，达到事半功倍的效果。
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书籍目录

UNIT 1  Introduction of ComputerUNIT 2  The Evolution of ComputerUNIT 3  Computer HardwareUNIT 4 
Selecting a Personal Computer SystemUNIT 5  The Introduction of Windows XPUNIT 6  Editing TextUNIT 7 
Sharing Data Through the Windows ClipboardUNIT 8  To What Types of Internet Accounts Can Windows
Connect?UNIT 9  Connecting to a Cable ModemUNIT 10  Multimedia UNIT 11  Motherboard UNIT 12  Color
MonitorsUNIT 13  Laser PrinterUNIT 14  CD and CD-ROMUNIT 15  Sound Blaster CardUNIT 16  What's New
in Delphi 4UNIT 17  JScript TutorialUNIT 18  Oracle Development Tools UNIT 19  Can Linux Become An
Alternative to Windows on The Desktop?UNIT 20  Kernel TechnologyUNIT 21  Hardware Solution Vas Software
SolutionUNIT 22  I/O Switching TechnologyUNIT 23  Web SwitchesUNIT 24  Understanding EncryptionUNIT
25  Data MiningUNIT 26  Gigabit EthernetUNIT 27  What's an Intranet?UNIT 28  Component-Based
Development-A Revolution in Application Development附录一　英语语法简介附录二　参考译文附录三　
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